

府中中央
小学校

PTA だより

12月号



日頃よりPTA活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。2学期後半のPTAの活動を報告いたします。

子ども達とお父さんが縄跳び台を作成！

学校の縄跳び台が古くなりましたので、有志のお父さんや子ども達が集まり、子ども達が中心となって、縄跳び台を作成しました。ご協力いただきました皆さん、ありがとうございました。参加されました皆さんのお感想を紹介します。



やってみる前は自信がなかつたけど、やってみたら意外と楽しかったです。次に作るときもまたやってみたいです。（2年生のお子さん）



子ども達中心で出来るのかどうか不安でしたが、自分達で工夫して楽しみながら作成していて、こちらも見ていて楽しめました。自分達で作り上げたという良い経験と思い出が出来たと思います。



今回、子ども達と一緒に縄跳び台づくりに参加して、とても楽しい時間を過ごすことができました。普段はなかなか工作をする機会がありませんが、道具の使い方を教えたり、一緒に考えながら作業したりする中で、子どもの成長を感じました。完成した台で子どもが嬉しそうに跳んでいる姿を見ると、参加して本当に良かったと思います。またこうした活動があればぜひ参加したいです。

のこぎりは力がいるから大変だったけど、授業で学んだことができたし、作るのはとても楽しかったです。またやってみたいと思いました。（4年生のお子さん）



完成！！

お花の植え替えのお手伝いも、ありがとうございます！

給食試食会 お母さんも配膳係に挑戦！

10月8日と11月25日に、給食試食会が行われました。役員は、受付や配膳係のお手伝いを行いました。配膳係を手伝つていただきました保護者の皆さん、ありがとうございました。参加されました皆さんのお感想を紹介します。



初めて給食試食会に参加しましたが、まず先生から伺った給食の素材へのこだわりや郷土食の豊富さに驚きました。ぜひ子ども達の食への興味に繋がってほしいなと思いました。



役員として参加しましたが、しっかり準備していただいているので当日みんなでそれを確認しながら、配膳量や机の出し方など相談して行えたので安心しました。給食当番体験ができたのがよかったです。



数十年ぶりに給食配膳を体験できて、ドキドキわくわくで楽しかったです。山田先生の話で、給食のこだわりを知って、子どもが給食を美味しく安全に食べられてるのに、改めて有難いと思いました。

配膳は自分が小学生以来のことで分量などに苦労しましたが、とても懐かしく楽しい時間でした。思ったよりもボリュームがあり、とても美味しくて子ども達がうらやましくなりました。



給食自体もとても美味しく、普段も一緒に食べたいと思うくらいです。子どもの給食姿も初めて見たので、こんな感じで食べてるのかと安心できました。

安芸地区PTA親善ソフトボール大会

11月22日、安芸地区PTA親善ソフトボール大会が行われました。中央小のソフトボールチームは、昨年に続き、二度目の参加となりました。ご参加いただきました皆さん、ありがとうございました。参加されました皆さんの感想を紹介します。



夏祭りのご報告



8月9日に行われました中央小夏祭りでのPTA出店の収益で、希望がありましたレク用品を学校に寄贈いたしました。

夏祭りのお手伝いにご参加いただきました保護者の皆さん、ご協力、ありがとうございました。



2学期もPTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。

